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Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

sehr geehrte Kollegen und Kolleginnen des Kreistages , sehr geehrte Mitarbeiter und 

Mitarbeiterinnen der Verwaltung,

liebe Bürger und Bürgerinnen,

Acht Haushaltsreden in einer Sitzung! Wer kann mir denn da noch zuhören?

Daher möchte ich mich wirklich kurz fassen.

Als Neumitglied des Kreistages vertrete ich die Piratenpartei erstmalig im Kreistag 

Warendorf.

Die Haushaltsberatungen habe ich wie ein Crash-Kurs über die Aufgabenvielfalt  mit deren

Problematik des Kreistages empfunden.

Was ist das Fazit?

Die Haushaltsplanberatungen machten deutlich . Wir haben ein nicht neues strukturelles 

Problem. Die pflichtigen Ausgaben steigen stärker als die Zuwendungen von Bund und 

Land. 

Daher war das ausloten von Einsparpotentialen in allen  Bereichen gefordert. 

Obwohl  ich als Vertreterin der Piratenpartei im Kreis Warendorf den einen oder anderen  

Beschluss anders bewerte,

trage ich den  Haushaltsplan 2015 mit.,

denn: 

- der Schuldenabbau wird fortgeführt

- viele Projekte der  Kinder-, Jugend- Familienförderung werden weiter gefördert

- Investitionen zur Förderung der Energiewende mit  zukünftigen finanziellen 

Einsparungen werden getätigt
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Dies sind drei grundlegende  Punkte die für mich  einen Haushalt tragfähig machen, da sie

eine Generationengerechtigkeit, Chancengleichheit und die Zukunftsfähigkeit erhalten.

Die steigende Kreisumlage macht jedoch deutlich, dass wir, dort wo es möglich ist  

strukturelle Veränderungen vorantreiben müssen, wie z. Bsp. Im öffentlichen Personen 

Nahverkehr.

Aber, alle Sparbemühungen sind begrenzt. Denn grundsätzlich müssen wir entsprechend 

der pflichtigen Aufgaben mehr Zuwendungen von Land und Bund erhalten, um diese 

Aufgaben auch zukünftig gesichert erfüllen zu können.

Die schon in der letzten Legislaturperiode aufgenommene Bürgerbeteiligung 

( Kreisentwicklungsplan) muss weiter vorangetrieben werden. Die nun erfolgte Einführung 

der Bürgersprechstunde zu Beginn der Ausschussitzungen ist ein weiterer Schritt .

Liebe Bürger und Bürgerinnen nutzen sie alle verfügbaren Möglichkeiten ihre Anregungen,

Ängste, Wünsche auch in den Kreistag einzubringen!

Abschließend ist es mir ein Anliegen mich für die freundliche Aufnahme und Unterstützung

durch die Dezernenten und ihre Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Verwaltung zu 

bedanken.

 

Ebenso freue ich mich auf eine hoffentlich sachliche und konstruktive Zusammenarbeit  

mit  Ihnen Kollegen und Kolleginnen  des Kreistages!

Herr Landrat, sehr geehrte Kreistagsmitglieder, liebe Bürger und Bürgerinnen auch ich 

wünsche Ihnen und Ihren Familien „Frohe Weihnachten“ und „alles Gute im neuen Jahr“


